

El Dr. Alonso Pujol Visto por el Senador José R. Andreu

"Alonso Pujol, como Presidente del Partido Republicano no debe ser obstaculizado ni abandonado ante los conflictos. Es el jefe mejor, más capaz e idóneo".

José R. Andreu.

Alonso Pujol es necesario al Partido Republicano

El 30 de septiembre de 1945, al regresar de un viaje al extranjero el Dr. Guillermo Alonso Pujol, dijo de él el senador Andreu:

"Saludemos, pues, con regocijo a nuestro ilustre amigo y compañero, Dr. Guillermo Alonso Pujol, uno de los más sólidos intelectuales de Cuba que alumbra con los fulgores de su talento indiscutible las rutas de la política que él practica con dedicación sin tregua en la actividad, sin límites en el esfuerzo, con fervores de hombre, matizados por sentimientos afanosos de grandeza, animados de ideales... etc.

Su temperamento dinámico, la pasión con que se entrega a la lucha, su inteligencia creadora y brillante, sus vinculaciones afectivas que le presionan y deciden, lo han hecho figura muy destacada en los últimos años, y sus actividades han sido determinadas en el desarrollo de hechos que mañana serán páginas históricas en la vida del país. Por sus cualidades humanas, por condiciones naturales que no pueden desconocerse, su acción estará presente en las funciones de todas las instituciones, políticas de Cuba porque es necesario. Necesario al Parlamento donde con meditación busca fórmulas de solución y con elocuencia las hace triunfar, para ser guía y orientador en todos los momentos; necesario a la política porque es factor de conciliación y de pugna, accesible a los afectos y constructor de ideas; necesario al Partido Republicano, que tiene en él, el más sólido dinamo de inteligencia y acción; necesario a la República porque los hombres de sus capacidades excepcionales son como vetas preciosas, aprovechables para la comunidad, y dan en oportunidad, con su talento creador y su grandeza indiscutible, las soluciones a las dificultades y los remedios a los males inevitables en los procesos vitales de los pueblos."

Alonso Pujol tiene la aptitud necesaria para el paso de Los Andes.

Transidas de admiración y pletóricas de ditirambos son estas palabras del Senador y Ministro de Comercio, pronunciadas el 12 de enero de 1947.

"El Partido Republicano... Ha tenido, sin duda, un verdadero director, que en su suerte confía y en su sino. Las grandes hazañas, son, por regla general, obra de los grandes directores. Y esta colectividad cuenta con un jefe de los que tienen la aptitud necesaria para el paso de los Andes."

"El ha señalado el camino y ha marcado el paso. Cuando esta colectividad de tan rico caudal ciudadano parecía desmayar en el desánimo, él le trazó norte y le dió impulso. Su infatigable actividad sacudió y estimuló las fuerzas, su consejo definió y precisó la doctrina, su valor ante los acontecimientos dió fé y coraje a sus seguidores... Ha dado a una agrupación que podía parecer anguilosada en su prestigio tradicional, la flexibilidad necesaria para andar bajo el sol a chorros por los difíciles senderos del mundo de hoy. Haciendo buena la expresión "la energía engendra energía" ha combatido como un gigante a quien cada lucha da nuevo brío para otra pelea."

"El caso del Partido Republicano es claro y preciso. ¿Que otra jefatura mejor, más capaz e idónea que aquella que lo ha sabido guiar con éxito en medio de las dificultades más complejas? Al continuar quien va a pensar en sustituir su cuadro director que ha probado con hechos la idoneidad del mando, la mano segura y el talento lúcido?"

Un Nombre de Méritos y Aptitudes Innegables

El 6 de julio de 1947, con motivo de la proclamación de la candidatura presidencial del Dr. Alonso Pujol, José Andreu escribió:

"Alonso Pujol es ilustre por su cultura, brillante por su inteligencia, capaz por su experiencia, útil por su humanismo, fácil por su cordialidad, apto por su practicismo político, idóneo por su mensura espiritual. —La ambición no puede cegarnos, ni la inercia y el silencio pueden inferiorizarnos— En el palenque cívico ofrecemos un nombre de méritos y aptitudes innegables."

El Presidente del Partido Republicano no debe ser obstaculizado.

El senador Andreu es decidido partidario de la disciplina política pues en marzo 11 de 1947 dijo:

"La fuerza del Partido Republicano tiene que resultar en una consolidación de disciplina, en la autoridad de una jefatura capaz por sus cualidades, eficaz por su labor y respetable por sus actividades. La acción del Partido Republicano se impulsa en la masa pero la dirige el Presidente del Partido que no debe ser obstaculizado y mucho menos abandonado en sus decisiones ante los conflictos".

Cortesía: JUVENTUD REPUBLICANA DE LA PROVINCIA DE ORIENTE